

Une Star Ac' 3 peut en cacher une autre ... - 1/1

Préparez-vous mentalement à l'arrivée du cru 2004 des star academiciens

Vous avez finalement compris qu'Elodie est la grande gagnante de la Star Ac' 3 mais jusqu'à quand, ça on ne sait pas. Pour informations un grand magazine people avait dévoiler la finale Michal-Elodie et Elodie gagnante 1 mois avant la réelle finale. Hasard ou manipulation? Mais bon pour les réfractaires de ces pseudo "stars" ne vous dites pas " et bah enfin débarrasser ce cette quotidienne ave cet horripilant Nikos, retournons à la vie normal". Non ne dites surtout pas ça mais plutôt "Ô non la 3 est fini alors mieux vaut que je me prépare psychologiquement à la Star Ac' 4". Oui telle est la dure réalité.

Courant 2004, la Star Academy 4 revient en force avec 16 nouvelles têtes de vainqueur avec biensûr un nul de chez nul (Jean-Pascal, Georges Alain et Mickaël), un rebeu (je ne suis pas raciste mais la chaîne essaie de touchez tout le public), une tite jeune pas très bonne (Stéphanie, ...), un(e) émotif(ve) (Elodie, Jennifer, Nolwenn, ya pa un point commun là non?), bon bref quoi un mélange totalement hétérogène et qui finalement nous pondra un vainqueur, qui remplacera la jolie écervellée Elodie.

Sur 24 heures, la production vous diffuse 30 à 35 minutes d'images du château alors sachez bien que les "élèves" vivent finalement comme tout le monde dans le château mais ceci n'es tbien évidemment pas diffuser. Chercher bien sur Internet et vous trouverez les images.

Mais parlons Money Money. Juste pour info le dernier Prime de 20h50 sur les appels à réaliser un chiffre d'affaire d'environ 1 176 000€, et cela juste pour les coputs de fils et SMS. De quoi sauver le Tiers Monde de sa misère, enfin bon c'est un autre débat.

Mais sachez aussi que chaque élève se voit déposé 500€ sur un compte par semaine passée dans le château. Mais qui sont les plus heureux dans cet affaire, hors mis Nikos ??? Et bien ce sont les profs avec un joli salaire moyen qui va de 45 734€ (~300 000 fr) à 53 357 € (~350 000 fr) multiplié par 3-4 mois. Une jolie somme coquette mais pas assez pour s'acheter le joli château de Dammarie-les-Lys.

Alors finalement on a envie de se dire que la recherche des futurs chanteurs et chanteuses de demains n'est qu'un prétexte à se remplir les poches et réaliser un joli bénéfice pour TF1. Ce n'est que mon point de vue et celui n'est que personnel biensûr mais à vous de vous faire une idée sur la question.

Mais s'il vous plaît STOP au coup de fils et SMS pour "sauver" votre mini star alors que la production a déjà choisi le vainqueur d'avance.

Pour ceux qui croit toujours à la magie de cette arnaque des temps moderne allez sur le site du Maître TF1 (www.tfl.fr)....